

La presse européenne attaque durement les footballeurs Français après leur défaite à l'Euro 2016



La Havane, 11 juillet, (RHC/l'équipe).- La presse européenne s'est durement attaquée à l'équipe de France après sa défaite 1 but à 0, face à l'équipe du Portugal.

Le quotidien espagnol EL MUNDO qualifie les Bleus de honte pour le monde entier et se dit heureux «que le faible ait triomphé du puissant»

Le journal irlandais The Irish Times lance des critiques acerbes non seulement aux Bleus mais encore à l'Euro 2016:

«L'Euro 2016, a été un tournoi médiocre, avec comme point culminant une finale médiocre dimanche et le couronnement d'un champion médiocre», signale le quotidien irlandais qui s'est montré très critique à l'égard de l'équipe française. «La vérité qui hantera pour toujours Didier Deschamps est que son équipe

avait peur de perdre. Le courage implique des risques, et cette France de Deschamps ne voulait en prendre aucun. Même les supporters occasionnels comme ceux du Stade de France savent reconnaître la peur quand ils la sentent.»

Malgré tout, l'UEFA a choisi l'attaquant français, Antoine Griezmann comme le meilleur joueur du tournoi. Il a marqué 6 buts dans le cadre de l'EURO 2016!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/99598-la-presse-europeenne-attaque-durement-les-footballeurs-francais-apres-leur-defaite-a-leuro-2016>



Radio Habana Cuba